

"Rosados o rojos", los críticos de los golpes: el jefe del Ejército argentino

(ANSA y AP)

BUENOS AIRES, 4 de agosto.—El comandante en jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri reafirmó la doctrina que inspira la acción de los militares al plantear una confrontación "en el plano mundial" contra las fuerzas que luchan contra las dictaduras.

Galtieri sostuvo que la llamada "subversión" en su país ha sido derrotada militarmente, pero agregó que "en el plano intelectual la lucha es más larga, más a fondo". El miembro de la Junta Militar sostuvo que "es una lucha de confrontación de ideologías y de escala de valores. Conocemos el contexto internacional y allí surgen con nitidez las confrontaciones en el plano

mundial", aseguró el general. Indirectamente, el gobernante castrense daba tácitamente la razón a diversos sectores de la opinión pública internacional, que han acusado al régimen de Buenos Aires, de llevar efectivamente su acción contra los opositores locales más allá de sus fronteras y de prestar importante ayuda en la gestación del golpe sangriento acaecido días pasados en Bolivia.

Sin embargo, refiriéndose indirectamente a este hecho, Galtieri dijo que "tenemos el punto de vista lógico de que los problemas de cada país lo deben arreglar sus habitantes (sic) dentro del límite de sus fronteras (sic). Los ataques mayores a hechos político militares que están sucediendo recientemente, se producen en sectores ideológicos que a coro en el mundo están en un tono rosado o rojo". En esta gama de colores, evidente-

mente el militar argentino abarcó desde la Unión Europea de Demócratas Cristianos, hasta el gobierno de Nicaragua, pasando por el del Ecuador, todos ellos críticos de la asonada golpista en Bolivia.

Y como para acentuar más aún la contradicción entre su planteo de resolver los problemas dentro de sus fronteras, pero intervenir de hecho agregó: "Hechos producidos recientemente con motivo del aniversario de un hecho político militar en un país centroamericano, pone de manifiesto que la confrontación (mundial) sigue vigente", en lo que pareció una clara referencia al aniversario de la Revolución Sandinista en Nicaragua.

Respecto de la juventud de su país, señaló Galtieri que "después del esfuerzo realizado por nuestras Fuerzas Armadas", en obvia referencia a la lucha armada contrainsurgente, "hay un espíritu revitalizado en nuestra juventud". Y esta circunstancia la ejemplificó aludiendo al número de aspirantes a ingresar a "los institutos militares y seminarios religiosos" (sic).

Acciones sindicales de protesta contra modificaciones de ley laboral argentina

BUENOS AIRES, 4 de agosto (De la correspondencia). — Distintos agrupamientos sindicales, que ven peligrar la vigencia de estatutos especiales o se ven amenazados por modificaciones sustanciales en la legislación laboral, promovieron, durante toda la semana pasada, acciones de protesta concertadas.

La movilización más importante se produjo entre los trabajadores de prensa que, masivamente, se pronunciaron contra el intento oficial de derogar el vigente Estatuto Profesional del Periodista.

Los trabajadores de los diarios *Clarín* y *Convicción*, de las editoriales Abril y Julio Korn y de otras empresas periodísticas se manifestaron a través de desplegados firmados unánimemente. La ocasión permitió que se expresaran también las diversas corrientes sindicales que operan en el gremio de los periodistas: se pronunciaron contra la anunciada decisión oficial tanto la Comisión Pro Recuperación del Gremio de Prensa como la Comisión Nacional de Trabajadores de Prensa, adherida a la Felatrap, organismo mino-

ritario de los periodistas del continente.

Movimientos similares se produjeron estos días en otros gremios sindicales, los que agrupan a los trabajadores estatales, bancarios, de seguros y viajantes de comercio, igualmente afectados por la pretensión gubernamental de cercenar conquistas históricas.

Por otra parte, en México se anunció que el próximo jueves 7 de agosto, la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) realizará un mitin para condenar a "los dictadores genocidas Pinochet, Videla, Méndez, Stroessner, García Meza y Lucas García".

El acto, del que participarán entre otros, José Luis Alcázar (Bolivia), Rodolfo Puiggrós (Argentina), Rolando Sarraf (Cuba) y Genaro Carnero Checa (Perú) se realizará bajo la consigna: "Basta ya de sangre derramada. En defensa de los periodistas y el periodismo, la profesión más peligrosa del continente pero la más noble, necesaria y aguerrida".

La reunión tendrá lugar a las 7 de la tarde en el SME, Antonio Caso 45.